

Murtenbieter, 4 Oktober 2013

VORSCHAU

## Dem Bischof Fragen stellen

*Murten* / Am 25. Oktober besucht Bischof Charles Morerod erstmals die Pfarrei Murten. Die Begegnung mit den Angehörigen der Pfarrei Murten wird dabei im Vordergrund stehen. Der Bischof freut sich über einen offenen Dialog – und auf Fragen der Bewohner. In den katholischen Kirchen von Murten und Kerzers steht ab heute hinten in der Kirche ein Kasten. Zettel mit Fragen an Bischof Morerod können dort hineingeworfen werden. Am Besuchstag beantwortet der Bischof die Fragen. Die Pfarrei freut sich auf direkte, kritische und interessierte Fragen. Eing.

[www.pfarrei-murten.ch](http://www.pfarrei-murten.ch)